

Wechsel in der Geschäftsführung bei Vivat Lingua!

Adelheid Kumpf übergibt ihren Part der Geschäftsführung der Vivat Lingua! Sprachtrainingsprogramme GmbH in die Hände von Kendra Kalkschmid

Beim Gründungs- und 20jährigen Geschäftsführungs-Duo Adelheid Kumpf und Niels Stock verlässt Adelheid Kumpf krankheitsbedingt die Geschäftsführung. Die Erkrankung an ME/CFS nach einer Covid Infektion ermöglicht ihr weder körperlich noch kognitiv eine weitere Berufsfähigkeit.

Adelheid Kumpf gestaltete nach der Gründung mit Niels Stock den Aufbau der GbR zu einem ISO zertifizierten Unternehmen mit heute 30 Festangestellten. Neben ihrem Wirken im Bildungsbereich von Vivat Lingua! war ihr ein großes Anliegen, das Unternehmen zu einem Ausbildungsbetrieb zu machen. "Azubis sind die Zukunft", so Kumpf. Die Umfirmierung 2017 in eine GmbH und die Ausrichtung der Werte gemäß der Gemeinwohl-Ökonomie (GWÖ) waren ebenfalls ein Meilenstein, wie auch mehrere Preise zu digitaler Innovation und Sozialem Unternehmertum auf Landesebene.

Seit 2015 war sie als ausgezeichnete Vorbildunternehmerin des Bundesministeriums für Wirtschaft und Klimaschutz ehrenamtlich tätig. "Junge Frauen zur finanziellen und beruflichen Selbstständigkeit zu inspirieren", das lag Kumpf ebenso am Herzen wie die Mitgliedschaft von Vivat Lingua! in der Unternehmer-Initiative Bleiberecht durch Arbeit.

Zum 1.1.24 übernimmt Kendra Kalkschmid die hälftige Geschäftsführung bei Vivat Lingua! Sprachtrainingsprogramme GmbH. Volljuristin Kendra Kalkschmid gestaltete vor einigen Jahren bei Vivat Lingua! viele Sprachtrainings im Bereich Deutsch als Fremdsprache. Unter anderem war sie die Expertin für Fachsprache Jura.

"Unsere frühere Kollegin war einstimmig und unabhängig voneinander unsere Wunschkandidatin", so die zwei bisherigen Geschäftsführer. Sowohl das Kernentwicklungsteam von Vivat Lingua! als auch das komplette Team begrüßte mit Herzlichkeit diesen Wechsel bei einem hybriden Gesamtteam-Treffen im November.